



Mercredi 14 septembre

publié le 13/09/2016

C'est la reprise !

Ce mercredi aura lieu le premier entraînement de l'année au gymnase de 13h à 15h.

Petit rappel : pour les élèves demi pensionnaires, il n'y a pas de cantine, il faut donc prévoir un pique nique qui sera mangé dans le self.

Bonne semaine.

Les profs d'eps



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.